
ホッケー教室感想 

 

ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ選手の物凄い技や速さに、まだまだ練習して 

自分の実力が少しでも近づけるように頑張りたい❗ 

ｱｯﾌﾟの方法やﾄﾗｯﾌﾟしてすぐに前を向く方法などの秘訣を習えて、とても参考になった❗ 

ｻｲﾝをもらえた❗ 

エチゼンホームズ 

5 年佐々木琉心 

 

今まで試合の中で詰まってしまう事があったが、トラップで抜く技術を教わって、今度使

ってみたいと、活かせていければとおもいます。 

エチゼンホームズ 

6 年冨田風馬 

 

ホッケー教室に参加して、沢山初めてやる技がありました。その中でトラップの練習で味

方からもらったボールを上手くトラップすれば、簡単に抜く一つの技として使えるという

ことを学びました。また、トラップの練習の中でアップボールを取るというのが少し難し

かったです。でも、優しく教えてくださったのでたくさんの技を学ぶことが出来ました。

中学校でもホッケーをやるのでこのホッケー教室で学んだことをいかして練習していきた

いです。 

エチゼンホームズ 

6 年杉森詩音 

 

 

基本的な事、特にトラップの仕方が分かりやすく自分的に理解でき実際も出来ました。身

につけてプレーしたいです。 

上手だねって言われてやる気がでました。嬉しかったです。 

ウォーミングアップが初めての事ばかりで楽しかった。 

以上です。今日はありがとうございました。 

エチゼンホームズ 

5 年谷口遥紀 

 

 

 

 

 



【GK 編】 

僕は、キーパーのコーチに教えてもらって色々な事がわかりました。例えば、左手で弾く

ときは体全体を使う事や、かまえる時はリラックスして 

足を肩はばにひらいてかまえる事、スティックからダイブする時は、スティックを出して

から次にひざという事、右手でとめる時はふらずにあてるという事がためになりました。

また教えてもらいたいです。 

エチゼンホームズ 

4 年福岡辰斗 

 

【GK 編】 

楽しかったです。 

滑り込みは難しかったです。 

滑り込みをもっとがんばりたいです。 

エチホの皆はうまくなっていたけど、自分はあまり上達しませんでした。 

1 点入れられてくやしかったです。 

攻めるよりもキーパーがいいです。 

エチゼンホームズ 

4 年駒野椿季 

 

いつもの練習とは違って特にピックアップが難しかったです。ピックアップのポイントは

体ごとボールが一緒に前にいくと上手くできるという事がわかりました。家でもピックア

ップの練習をして多くの選手を抜きたいです。本当にありがとうございました。 

常磐スポ少 6 年五十島叶望 

 

ホッケースクールを受けて 

トラップでもちょっとした取り方の違いが、ポイントだということがわかり、とてもいい

経験になりました。 

この事を意識して練習に取り組み、 

永井選手と清水選手のようになれるように頑張ります。 

常磐スポ少 6 年藤井拓翔 

 

いつもはキーパー中心の練習ということはしないけど、今回の練習はいつもと違って、ア

ップボールが来たときのボールのはじき方や、足でのボールのコントロールの仕方など、

とてもわかりやすく教えてくださいました。スライディングで止めるやり方もわかったの

で、とてもいい練習になりました。ありがとうございました！ 

常磐スポ少 6 年南部有咲 



 

ホッケーに活かせることを沢山教えてもらえてよかった。楽しんでできた。 

二人とも背が大きくなくて驚きました。 

糸生スポ少 6 年青木心優 

 

僕はこのホッケースクール経験で、色々な技など知ることが出来ました。永井さんと清水

さんは、その技を簡単にやっていましたが、努力をしていると思いました。僕はまだ出来

ないけれど、沢山練習して出来る様になりたいです。 

糸生スポ少 6 年戸田翔 

 

GK の練習で少し苦手だったボールを蹴る事が出来るようになったり、頭から滑る事も出来

るようになりました。これからは、試合でも使えるように頑張ります。 

朝日スポ少 5 年  榮 了功 

 

浮いたボールの取り方や、リバースでの取り方の方法を簡単に出来るやり方を、教えても

らったので練習の時や、試合の時に使っていきたいと思います。 

朝日スポ少 5 年  木下 ゆずは 

 

いつもより、笑顔でホッケーの技などを学べました。いつもあまりやらないアップの練習

や、トラップの練習を考えながら出来たので良かったです。これからも、色々なところで

教えて下さった事を生かしていきたいです。結果を残せるように頑張ります。 

朝日スポ少 6 年  吉田 結音 

 

普段の練習でやらない事を楽しく、分かりやすく教えてくださって、とても勉強になりま

した。特に、トラップと同時に抜くという事が心に残りました。教えてくださった事を生

かし、これからも頑張ります。 

朝日スポ少 6 年  宮川  直樹 


